



KPÖ-Gemeinderatsklub
8011 Graz – Rathaus
Hofgebäude, Zimmer 114–118

Tel.-Nr.: + 43 (0) 316 – 872 2150
+ 43 (0) 316 – 872 2151
+ 43 (0) 316 – 872 2152
+ 43 (0) 316 – 872 2153

Fax: + 43 (0) 316 – 872 2159

E-Mail: kpoe.klub@stadt.graz.at

Gemeinderat Christian Sikora

Donnerstag, 04. Juli 2019

Antrag

Betrifft: Radservicestation auf dem Schöckl

Der Schöckl ist mit seinen 1445m Seehöhe der südlichste bedeutende Gipfel im Grazer Bergland und wird deshalb von Jung und Alt regelrecht gestürmt!

Besonders sportlichen Menschen kommt die gut erreichbare Lage des Schöckls entgegen. So gibt es zahlreiche Möglichkeiten zum Sporteln, wie zum Beispiel einen Kletterpark, einen Motorikpark, eine Discgolf-Anlage, eine Startrampe zum Paragleiten und für Drachenflieger sowie eine Downhill-Strecke. Neben den unzähligen Wanderern erklimmen auch zahlreiche Biker den Gipfel des Schöckls.

Nun kommt gerade von den Radfahrern Kritik, dass es an der Bergstation leider keine leicht zugängliche Radservicestation gibt, wo die Biker schnell kleinere Reparaturen erledigen, aber auch Schläuche kaufen und wechseln oder aber auch nur Luft aufpumpen könnten.

Ich stelle daher namens des KPÖ-Gemeinderatsklub folgenden

Antrag

Die zuständigen Stellen des Magistrats sowie der zuständige Stadtrat und Beteiligungsreferent werden höflichst ersucht, an die Holding Graz heranzutreten mit dem Ziel, dass rasch eine leicht zugängliche Radservicestation an der Bergstation des Schöckls eingerichtet wird.